



Ivan Louis (*1990), SG, Kantonsratspräsident Der Toggenburger Ivan Louis ist Jungunternehmer und Jungpolitiker – und mit beidem erfolgreich. Der Nesslauer präsidiert 2017/18 den Kantonsrat St.Gallen. Geht es ums Geschäft, die Erstellung von Internetauftritten, ist der SVP-Mann nicht auf die eigene Partei beschränkt – wird aber dennoch mit seiner Firma rightsight.ch immer wieder eingespannt, wenn es um digitale Präsenz der SVP geht. Einen Schwerpunkt im Kantonsrat setzt Louis in Bildungsthemen. «Mir ist es ein Anliegen, dass der Kanton St. Gallen über ein attraktives und modernes Bildungsangebot verfügt.» Am Herzen liege ihm insbesondere die Zukunft unseres Bildungsstandorts.



Verena Herzog (*1956), TG, Nationalrätin Im Parlatarierranking der SonntagsZeitung belegte sie den guten 77. Platz. Verena Herzog konnte seit ihrer Wahl in den Nationalrat im März 2013 an Profil gewinnen. Schwerpunkte der SVP-Politikerin sind die Familien- und Bildungspolitik. Und hier vertritt sie ein durchaus konservatives Familienbild. Herzog absolvierte nach der Matura in Winterthur das Kindergärtnerinnenseminar in St.Gallen. Danach arbeitete sie als Kindergärtnerin und später als Administrationsleiterin einer Arztpraxis. Sie wohnt in Frauenfeld, ist verheiratet und hat drei erwachsene Kinder.



Walter Locher (*1955), SG, Kantonsrat Wird 2018 sein Jahr? Bei den Nationalratswahlen 2015 sicherte sich FDP-Politiker Walter Locher den ersten Ersatzplatz. Und nicht wenige rechnen damit, dass Nationalrat Walter Müller noch vor Ende der laufenden Legislatur seinen Rücktritt bekannt gibt. Kantonsrat und Anwalt Locher könnte dann sein immenses politisches Wissen in Bern einbringen und sich dort für die Anliegen der Wirtschaft einsetzen. Locher präsidierte den St.Galler Kantonsrat 2010/2011, ist Mitglied diverser Verwaltungs- und Stiftungsräte wie etwa der Druckguss Systeme AG oder des Zirkus Knie und Präsident des Hauseigentümerverbandes des Kantons St.Gallen.